

Sin Solución Huelga de Construcción en Nicaragua

MANAGUA, abril 6 (EFE).— Más de 5 mil trabajadores de la construcción y de la mecánica mantenían hoy huelgas laborales, sin que se avizore una solución viable al conflicto, pese a que ya sobrepa-so el mes.

Así lo declaró el Secretario General de la Confederación General de Trabajadores (CGT), brazo sindical del partido socialista, Carlos Salgado, quien se mostró poco optimista sobre una pronta negociación del problema.

Desde hace 39 días, los trabajado-

res de la construcción y de la mecánica declararon un paro de actividades en demandas de un reajuste de 200 por ciento en sus salarios y la abolición del sistema nacional de salarios.

Salgado, que junto con los secretarios generales de otras tres centrales sindicales involucradas en el paro, asistió ayer a una reunión con dirigentes opositores y del gobierno para buscarle una solución a los reclamos laborales, salió insatisfecho

—Favor pase a la página 13.

EE.UU. Niega Renuncia de Pde. Delvalle en Panamá

SANTA BARBARA, Estados Unidos, abril 6 (UPI).— La Casa Blanca desechó hoy un informe de que Eric Delvalle haya amenazado con salir de su ocultamiento y renunciar si el jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega,

no se retira a la brevedad.

El vocero Marlin Fitzwater, hablando a los periodistas en California, donde el Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy están de vacaciones, dijo que la Casa Blanca no

—Favor pase a la página 28

Indigna a Hondureños Entrega de Narcotraficante

TEGUCIGALPA, abril 6 (UPI).— Diputados del Congreso de Honduras reaccionaron hoy con indignación por la entrega del supuesto narcotraficante del "Cártel de Medellín" Ramón Matta Ballesteros a Estados Unidos, calificándola de anticonstitucional.

Matta Ballesteros, conocido también como Matta López o Matta del Pozzo, de 43 años de edad, era buscado por la justicia de Estados Unidos por su presunta participación en el asesinato de En-

—Favor pase a la página 28

Funcionarios E.U. Contra Narcotráfico en Gira L.A.

WASHINGTON, abril 6 (UPI).— El secretario de Justicia de Estados Unidos, Edwin Meese, y el jefe de la Dirección de Control de Drogas, John Lawn, iniciaron hoy una gira por América Latina para sostener conversaciones sobre los programas contra el nar-

cotráfico. Meese y Lawn se dirigieron hoy a la República Dominicana para entrevistarse con el Presidente Joaquín Balaguer y otros altos funcionarios dominicanos encargados de la lucha contra el tráfico

—Favor pase a la página 28



DISCUTEN PLAN DE PAZ. El Cairo, Egipto, abril 6. El Presidente de Egipto, Hosni Mubarak (Der.), y el Secretario de Estado de Estados Unidos, George Shultz, sostuvieron conversaciones sobre el Plan de Paz para el Oriente Medio. (Cable-foto AP).



CAPTURADO. Nueva York, abril 6. El narcotraficante Juan Ramón Matta, de 43 años, capturado ayer en Honduras, llega al Aeropuerto Internacional de Nueva York. (Cable-foto AP).

Enviado E.U. se Entrevista con Pde. Azcona

TEGUCIGALPA, abril 6 (EFE).— El embajador especial de Estados Unidos para Centroamérica, Morris Busby, se entrevistó hoy aquí con el Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, para tratar cuestiones referentes a la situación política en Centroamérica.

Busby efectúa una

—Favor pase a la página 32

Grandes Ganancias por Lavado de Dólares en E.U.

WASHINGTON, abril 6 (AP).— Una organización colombiana de narcotráfico obtuvo ganancias tan voluminosas que tuvo que crear su propio sistema de mensajeros para movillzarlas, declaró hoy ante el Congreso un involucrado en el lavado de tales fondos.

"Básicamente, no hay una interdicción efectiva para el dinero. El problema que el lavador de fondos enfrenta es de seguridad, no de autoridad por sí misma", dijo Ramón Millán Rodríguez ante un subcomité de Relaciones Exteriores del Senado.

Millán Rodríguez, un contador oriundo de Cuba, cumple una sentencia de 43 años de prisión por lavado de dinero, y ha admitido haber



75 ANIVERSARIO. Pretoria, Sudáfrica, abril 6. El Director General de la Fuerza Policial de Chile, Gral. Rodolfo Stanger y su esposa, asisten a la conmemoración del 75 aniversario de la Fuerza de Policial Sudáfricana. (Cable-foto AP).

Guatemala Exporta Azúcar a la Unión Soviética

GUATEMALA, abril 6 (EFE).— Más de 25 mil toneladas métricas de azúcar serán exportadas de Guatemala a la Unión Soviética en las próximas horas, se

—Favor pase a la página 32

Gran Subida de la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 6 (UPI).— El Mercado de Valores sacudió hoy su letargo y subió en activas transacciones al entusiasmarse los inversionistas por una sorprendente mejora del vupleado dólar.

El promedio industrial Dow Jones avanzó 64.16 puntos, un 3.21 por ciento, a 2.061.67. Fue el mayor alza en un día desde el 4 de enero, primer día de transacciones de 1988, cuando había aumentado 76.42 puntos. El martes trepó 16.91.

Las alzas superaron a las bajas 1.187 a 407 entre las 1.974 emisiones negociadas. El vo-

—Favor pase a la página 32

Ejército E.U. Pide Acelerar Estudio de Armas-Robot

WASHINGTON, abril 6 (EFE).— Un estudio del ejército de Tigra de Estados Unidos recomienda al Pentágono que acelere las investigaciones de armas-robot, ya que podrían ser decisivas en el futuro a la hora de detener ataques masivos de carros de combate en lugares como Europa Central.

El informe, finalizado en febrero, dice que robots teledirigidos por control remoto podrían ser desplegados en la República Federal Alemana para finales de los años 90, revela hoy el

—Favor pase a la página 28

Contrabando Cafetero por \$1 Millón Capturan en Paraná

CURITIBA, Brasil, abril 6 (DPA).— La policía del estado de Paraná, capturó esta madrugada un contrabando de café estimado en 1 millón de dólares, que era transportado en 11 camiones y seis coches hacia el Paraguay, se anunció oficialmente hoy en esta

ciudad. Según las informaciones policiales, el cargamento de 3,300 bolsas de café, iba a ser trasladado hacia el Paraguay a través del lago de Itaipú en la frontera con dicho país, habiéndose detenido a 35 personas.

Policía Panameña Dispersa Manifestación Opositora

Panamá, abril 6 (EFE).— La policía panameña antidisturbios "disuadió" hoy una marcha pacífica

"contra el hambre" convocada por la opositora Cruzada Civilista.

Grupos de manifestantes intentaron esta tarde concentrarse en un céntrico parque de esta capital para pedir la destitución y salida del país del jefe del ejército, general Manuel Antonio Noriega, en esta "marcha contra el hambre", por considerarlo responsable del hambre que sufren sectores de la sociedad panameña.

El declarante dijo que llegó a manejar hasta 2,000 millones de dólares anuales para el grupo, y mostró al subcomité cajas utilizadas para envíos de dinero, con la leyenda Consolidated courier services (Servicios consolidados de mensajeros). Las cajas eran utilizadas específicamente para el transporte de dinero, y eran puestas sobre plataformas mecánicas que las elevaban hasta las bodegas de carga de avio-

Varios furgones de la policía y algunas ambulancias esperaron la llegada de los opositores en el lugar en que estaba previsto que partiese la marcha, mientras los efectivos pedían a algunos grupos apostados en

—Favor pase a la página 28

—Favor pase a la página 13.